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ずいぶん冷え込んできましたが，休み時間には運動場をかけまわっている相生っ子を見てい

ると嬉しくなります。2 学期も，残り 2 週間。まとめの時期になり，「テスト週間」にもなっ

ています。しっかり学習や生活を振り返り，自らの成長を確かめてほしいと願っています。 

全員が完走した「校内マラソン大会」。多くのご声援，ありがとうございました。 

8 日（水）は，晴天の下でのマラソン大会。半月前から取り組んできた，業間の

「全校かけ足」や体育での試走の成果を出し切り，相生っ子は，全員が最後まで走

り抜きました。苦しい中でも，自分の力の限りに自己ベストを目指して頑張った経

験は，きっとこれからの自信に繋がることでしょう。低・中・高学年の男女 1 位に

は木製のメダル，3 位までには賞状を贈り，全員に完走証とチロルチョコを渡しま

した。伴走してくださった郡陸上競技協会の吉田さん，青木さん，中川さん，儀宝さ

ん，運営にご協力くださった PTA 本部役員の皆様，多くのご声援や拍手をくださっ

た保護者や地域の皆様，本当にありがとうございました。 

1～5 年生は遠足（11 月 12 日），6 年生は修学旅行（11 月 12･13 日）に行ってきました 

行き先は 1･2 年生はとくしま動物園，3･4 年生はあすたむランドの「徳島木のおもちゃ美術

館」，5 年生は県庁と文化の森総合公園です。それぞれ，学校ではできない様々な見学や体験

をしたり，学年を超えて遊んで交流を深めたりしました。オープンした「徳島木のおもちゃ美

術館」は，工夫を凝らした色々なコーナーがあり，時間が足りなかったそうです。「林業の町・

那賀町」の住民としても興味があります。私も休日に出かけたいと思っています。 

私が一緒に行った 6 年生の修学旅行は，県内北西部でした。まず，「フォレストアドベンチ

ャー」での野外体験。命綱をつけてターザンロープやミニバンジージャンプ等した後，最後は

ロープ 1 本で川を渡ります。最初はビクビクでしたが，次第に楽しくなり，最後は両手を放し
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て超爽快でした。もう一回行ってみたいです！次は，祖谷のかずら橋。アドベンチャーの後な

ので，さほど怖くはなかったかな（笑）。宿泊は「鳴門海月」。大鳴門橋すぐのホテルで，見

晴らしはいい。料理は美味しい。貸し切りの大浴場では泳げるくらい広い。昇る朝日はきれい。

本当に最高でした。「渦の道」の後は，お待ちかねのボーリング。初めての子も多かったので

すが，スペアやストライクも出て，歓声が上がりました。イオンモールでは，グループで思い

思いに昼食や買い物をして楽しみ，最後はリニューアルした県立博物館を見学しました。バス

の中でも，グループのレクレーションや歌合戦で盛り上がりました。クラスの絆がより深まり，

きっと一生の思い出に残る修学旅行になったことでしょう。私も，一緒に行けてよかったです。 

＜保護者の皆様からいただいた人権学習授業参観の感想の続きです。順不同で紹介します。＞ 

○LINE グループトークでのいじめは，これから心配される問題です。オンライン授業も進めているなかで，

子どもたちは正しく使うことができるのか。正しく自分の思っていることを伝えるのは，時には難しいこと

です。いじめが人の命にも関係することを，今後も考えていってほしいです。 

○人権学習は，大人になっても考えさせられる内容でした。子どもたちも真剣に考えていて，とてもよい授

業だったと思います。このように考えさせられる場を持つということは，子どもたちにとって必要な時間だ

と思いました。 

○授業参観，ありがとうございました。お母さんの気持ち，おなかの赤ちゃんの気持ちをそれぞれの立場に

なって，子どもたちが意見を言う姿は，とても素直で，2 年生らしい発表だったなと思いました。また，おな

かの赤ちゃんの重さを体験してみて，「しんどかった!!」とお母さんの大変さを実感したり，手紙のことを

聞くと「うれしかった」と返してくれたことは，親としても子どもの成長を振り返る良い機会となりました。 

○人権の参観ということで，どんな感じの内容なのかな？と思っていましたが，1 年生でもとても分かりやす

い内容で，子どもたちもしっかり話を聞いて取り組んでいたので，感心しました。 

○参観，お世話になりました。3 年の授業では，「自分と友達のいいところを見つける」というテーマでも，

積極的に行動できてよかったです。そして，自分はこう思ってくれているんだということも学べたと思いま

す。6 年の授業は難しいテーマでした。けれど，みんなよく考え，しっかりと意見をまとめて発表できていた

と思います。これからもコミュニケーションツールとして必要となってくる SNS。相手の気持ちを考えて利用

してほしいと思います。 

○今回も，保護者を入れ替えての参観だったので，子どもたち一人一人をゆっくりと参観できてよかったで

す。参観①の学年も，6 時間目をしてくださって，下校時刻が同じになり助かりました。 

○コミュニケーション手段が多様化されている時代に合わせた内容（LINE での会話）での授業だったので，

子どもたちが考えている発表内容に，私もはっと気づかされました。日々の会話でも，文字にする場合でも，

ちょっとしたことにも気をつけたいです。こちらが，素直な子どもの気持ちを大事にしないといけないと。 

○LINE 等，身近な物を題材にしていてよかったと思います。今後必ず使用するであろう LINE や SNS につい

て，もっと勉強していってほしいです。 

○好きなこと，苦手なこと，友達のことをたくさん知ることができて，色々な発見もあった授業参観だった

と思います。友達のことを知るということは，とても大切なことですね。 

＊人権学習には，これからも学校全体や学年で計画的に取り組んでまいります。ありがとうございました。 


